Liebe Kärntner OL-Familie

Die Kärntner Orientierungslaufsaison 2020 hat mit den 2 ACs am 17. und 18. Oktober somit offiziell geendet.

Eine OL-Saison, welche Corona-bedingt unseren gewohnten sportlichen Jahresablauf eingeschränkt hat. Veranstaltungen mussten unter Beachtung des COVID-19 Präventionskonzeptes zeit- und arbeitsaufwendig organisiert werden, einige Bewerbe konnten gar nicht stattfinden.

Und doch haben wir durch besonderen Einsatz der einzelnen Vereine nicht ganz auf OL verzichten müssen und auch beachtenswerte Erfolge in MTBO und Fuß-OL erzielt. Auch in den Medien wurde davon berichtet – Gratulation!

Auch wenn wir auf die feierlichen Siegerehrungen, auf die vielen gemütlichen Lauf-Nachbesprechungen, auf die KOLV-Abschlussveranstaltung und ÖFOL-Gala verzichten müssen, möchte ich mich dennoch im Namen der Kärntner OL-Familie für die zusätzlich angebotenen Trainingsläufe, für den perfekt organisierten KOLV-Cup und die beiden mustergültigen AC-Großveranstaltungen bedanken.

Damit wir nicht unnötig KOLV-Termine für die OL-Saison 2021 fixieren, schlage ich vor, dass wir die weitere Entwicklung beobachten und die JHV auf einen späteren Termin verlegen.

Bis dahin:

Bleiben wir in BEWEGUNG, kommen WIR alle gesund und glücklich durch den Herbst und Winter, freuen WIR uns auf den kommenden Frühling, wo wir wieder OL genießen dürfen. (Zitat von David Matti)

St. Veit, 26. Oktober 2020

Mit sportlichen Grüßen Günther Prommer